
Protokoll der Schulkonferenz der Schule Grube vom 8.11.2016 Beginn: 19.38Uhr Ende 21.13Uhr

1) Begrüßung

2) Verlesung des Protokolls vom 28.6.2016 (Frau Höper), das Protokoll wird einstimmig

angenommen.

3) Bericht der kommissarischen Schulleitung Frau Sagawe: die Schule Grube hat derzeit 110 Schüler

in z.T. großen Lerngruppen, es wirken an der Schule 6 Lehrer sowie Frau Helms-Daub vom

Förderzentrum und viele andere Mitarbeiter wie Schulbegleiter und Schulsozialarbeiterin. Das

Schulprogramm wird alle 2 Jahre überarbeitet, zur Zeit ist keine Überarbeitung an der Reihe, es

erfolgte jedoch eine Umstrukturierung im Bereich Plattdeutsch: es gibt 2x pro Woche und Klasse

eine 20minütige Plattdeutscheinheit, die in Doppelbesetzung in die Fächer Deutsch und

Mathematik integriert wird. Bisher wurden damit sehr gute Erfahrungen gesammelt. In den

vergangenen Monaten gab es viele Aktionen wie z.B. die Rotarier-Aktion „500 Deckel für eine

Impfung“- welche auch weiterhin läuft - , den Kinder-Zehnkampf, das Schulfest, die

Verabschiedung der 4.Klassen, die Einschulungsfeier, die Fahrradhelmaktion des ADAC, die

Planung  „Bau von Insektenhotels und eines Igelunterschlupfes“  im Rahmen der

fledermausfreundlichen Schule, die Klassenfahrt der 4.Klasse nach Sylt, den

Erntedankgottesdienst, die Hospiz-Projektwoche, das Freitagsprojekt Thema „Luther“, das

Elterntraining, das baldige Fußballturnier. Geplant ist eine schulinterne Weihnachtsfeier in neuer

Form und gemeinsames Eislaufen. Frau Reimers wird zum Halbjahr verabschiedet und eine neuer,

noch nicht benannter Kollege wird kommen. Geplant sind weitere bauliche Maßnahmen

bezüglich der kleinen Sporthalle. In der 1.Januarwoche wird der Schallschutz in den

Klassenräumen weiter ausgebaut und ein Raum erhält eine LED-Beleuchtung. Frau Sagawe wurde

am 4.10. zur Schulleiterin gewählt und wartet momentan auf ihre Ernennungsurkunde aus Kiel.

4) Bericht der Schulelternbeiratsvorsitzenden Frau Bednarzik: Nach der Auswertung der Eltern-

Fragebögen bezüglich der Ganztagsschule erfolgte ein Gespräch mit Herrn Nehlsen und es

werden Verbesserungsvorschläge durchgeführt. Beim Schulfest entstand ein Gewinn von

1416,24Euro. Die erfolgreiche Tombola wird beim nächsten Schulfest wieder durchgeführt. In

diesem Schuljahr wurden die Elternvertreter der 1., 2. und 3.Klassen gewählt. Im

Schulelternbeirat wurde Frau Zettler als stellvertretende Beiratsvorsitzende gewählt. Delegierte

für den Kreiselternbeirat sind Frau Bormann und Frau Arb. Die nächste Kreiselternbeiratssitzung

soll an unserer Schule stattfinden. Terminabsprache erfolgt noch. Es wird eine

Schulfußballmannschaft zusammengestellt und trainiert, die Carina Plön betreut. Das erste Spiel

findet am 17.11. in Grömitz statt. Der Elternbeirat gratuliert Frau Sagawe zu ihrer Wahl zur

Schulleiterin.

5) Bericht des Bürgermeisters Herrn Stoldt: die Sanierung der Kleinen Halle ist innen so gut wie

abgeschlossen, es erfolgt die Außensanierung der Sockelsteine sowie die Anlage eines

gepflasterten Weges zum Kindergarten. Geplant ist die Renovierung des Fußbodens der Kleinen

Halle, so dass zukünftig der Hallenboden auch mit Straßenschuhen betreten werden kann. Die



restlichen Schulfenster sollen im kommenden Jahr renoviert werden. Herr Stoldt möchte

weiterhin die Schule Grube pflegen und hegen, er betitelt sie als „klein aber fein“.

Er bietet außerdem an, dass die Bühne 4-5 Mal im Jahr vom Handwerker- und Gewerbeverein des

Ortes von der Schule ausgeliehen werden kann.

6) Bewegliche Ferientage im kommenden Schuljahr: Frau Sagawe weist ausdrücklich darauf hin, dass

eine Schulpflicht besteht und berichtet, dass die Beurlaubungen leider überhandgenommen

haben (die Herbstferien verlängert haben dieses Jahr 9 Kinder). Die Schulpflicht muss

ernstgenommen werden. Nach gemeinsamer Diskussion wird beschlossen,  im kommenden

Schuljahr die beweglichen Ferientage auf die Woche nach der Zeugnisvergabe zu legen, so dass

dann eine Woche lang schulfrei ist (2 Tage sind Schulentwicklungstage, 3 sind bewegliche

Ferientage), die freie Woche ist dann vom 29.1.2018 an.

7) Bericht aus der Fachkonferenz Sport: vom 10.11.16 (Frau Höper): Das diesjährige

Sponsorenlaufgeld fand folgende Verwendung: Die Spielekiste wurde aufgestockt mit Pedalos,

Pferdegeschirren, Seilen und Gummitwist.  Für die Kleine Halle wurden neu angeschafft:  Skier,

Hütchen, Seile, Federballschläger, Wipp-Einsatz für Langkasten, Augenbinden. Für den

Psychomotorikaufbau wurden ein Kletternetz sowie ein neuer Tunnel erworben.

8) Bericht der Schulsozialarbeiterin Frau Radden: Das Elterntraining wird zukünftig wieder in kleinen

Gruppen stattfinden. In Klasse 2 wird Sozialkompetenz-Training verstärkt erfolgen. Das

Inselkonzept läuft ab nächster Woche. Zurzeit befindet sich für mehrere Wochen eine

Praktikantin an der Schule. 2 Schüler aus Klasse 9 machen ein 1wöchiges Praktikum an unserer

Schule. Frau Radden besuchte gemeinsam mit den Schulbegleitern eine Fortbildung zum Thema

Down-Syndrom-Schülern. In 14 Tagen erfolgt der Besuch einer Fortbildung zum Thema Inklusion.

Frau Radden ist jederzeit telefonisch erreichbar und ruft ggf. zurück.

9) Sponsorenlauf-Erlös im kommenden Jahr: Nach gemeinsamer Diskussion wird sich mit 11 Ja-

Stimmen und 1 Enthaltung dafür entschieden, das gesamte Geld für die Anschaffung eines neuen

Spielgerätes auf dem Schulhof zu verwenden. Herr Schwardt vom Schulverein sichert zusätzliche

finanzielle Unterstützung von Seiten des Schulvereins zu.

10) VERA Ergebnisse: Frau Kieb stellt die diesjährigen Vera-Ergebnisse vor. In Mathematik waren die

Schüler teilweise besser, teilweise schlechter als der Landesdurchschnitt. In Deutsch waren die

Schüler besser als der Landesdurchschnitt.

11) Verschiedenes: Frau Plön ruft die Schulengel-Aktion in Erinnerung. Frau Radden wird zum

Frühjahr hin wieder ein Handball-Projekt organisieren. Frau Sagawe berichtet, dass zur Zeit 2



Bewerbungen bezüglich  Schwimmunterrichtes an der Schule laufen. Der Schulverein bietet an,

die Buskosten zur Schwimmhallenfahrt zu tragen. Frau Bednarzik empfiehlt einen Vortrag

„Lernen lernen“ am 1.12.16 in Oldenburg. Bürgermeister Bendfeldt aus Riepsdorf lobt die Gruber

Schule.

Grube, am 8.11.2016

Protokoll:                                                                    Konferenzleitung:


